

## DGA invita a postular a fondo de investigación

El Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección General de Aguas (DGA), publicó la convocatoria para el primer concurso del Fondo para la Investigación, Innovación y Educación en Recursos Hídricos (FIIE), el cual financiará investigaciones y la

adopción de medidas para la gestión de los recursos hídricos, y en particular, para la elaboración, implementación y seguimiento de los Planes Estratégicos de Recursos Hídricos en Cuencas. La seremi(s) de Obras Públicas, Soledad Santander, ex-

plicó que "el presupuesto para el 2024 corresponde a 155 millones de pesos, recursos destinados a financiar un máximo de 10 iniciativas, priorizando los siguientes temas: nuevas fuentes de aprovechamiento de aguas y reutilización asociadas a conservación



EL CONCURSO FINALIZARÁ EL PRÓXIMO 15 DE MAYO.

Desde el MOP indicaron que con la reforma al Código de Aguas que se publicó en abril de 2022, se estableció por primera vez la necesidad de crear un Fondo para la Investigación, Innovación y Educación en Recursos Hídricos (FIIE), que fuera concursable y liderado por la Dirección General de Aguas del MOP. Para lo cual se elaboró un reglamento que regule el certamen, publicado en el Diario Oficial del 9 de enero pasado. Las bases del concurso FIIE se publicaron el viernes 1º de marzo en la página web ([www.dga.mop.gob.cl](http://www.dga.mop.gob.cl)), informando además a la comunidad en un medio de circulación nacional (LUN) y dando así por iniciado el concurso que finalizará el 15 de mayo con los resultados de las adjudicaciones. ☀